

LIBERTY®

SE INCLUYEN MATERIALES PARA LA CAMPAÑA 2025 DE LIBERTY

Recursos religiousliberty.info

Donaciones Adventistgiving.org
Busque "Liberty" en "Ofrendas mundiales"



¿Está listo para el sábado especial de libertad religiosa?

Consejos y recursos para planificar la campaña de libertad religiosa en su iglesia

Como director de libertad religiosa de su iglesia, tiene una responsabilidad tremendamente importante.

Esta tarea no es fácil debido al constante ruido que asedia a nuestra sociedad: los podcasts, las notificaciones del celular, Facebook, X, Instagram, los noticieros y toda la industria del entretenimiento e información de los Estados Unidos.

El 11 de enero de 2025, el sábado especial de libertad religiosa, nuestra misión es abrirnos paso entre el ruido cultural y político y ayudar a otros a recordar la rica herencia de libertad religiosa de la Iglesia Adventista del Séptimo Día. Nuestro objetivo es ayudar a nuestros hermanos de la iglesia a entender que cada uno de nosotros desempeña un papel crucial en lo que Elena G. White describió como mantener en alto “el estandarte de la verdad y la libertad religiosa” en estos últimos días.

En los últimos años, hemos observado una tendencia preocupante en lo que respecta a la campaña anual de libertad religiosa: el apoyo de los miembros de nuestra iglesia a la libertad religiosa no ha seguido el ritmo del aumento del diezmo.

Sin embargo, podemos y debemos revertir esta tendencia. El trabajo por la libertad

religiosa nunca ha sido más importante que en la actualidad, y sabemos que pronto llegará el momento en que las amenazas a esta libertad, que ya son muchas, comenzarán a multiplicarse.

El sábado 11 de enero de 2025, tenemos la oportunidad de revertir esta tendencia y reavivar el apoyo al ministerio de la libertad religiosa.

Utilice este kit como guía para promover la ofrenda especial que se recogerá el sábado 11 de enero de 2025. Además, el kit ofrece consejos para llevar a cabo la campaña de libertad religiosa que **comienza en enero y culmina a fines de marzo**. Puede encontrar estos recursos también en línea en www.religiousliberty.info.

Recuerde, los objetivos son:

- Promover la ofrenda especial de la División Norteamericana para la libertad religiosa, que se recogerá el 11 de enero de 2025.**
- Recopilar los nombres y direcciones de los líderes cívicos locales y estatales, a quienes usted le gustaría que se les envíe la revista Liberty y enviarnos la información antes de fines de marzo de 2025.**

PREGUNTA: ¿Qué pasa si no puedo planificar un programa de libertad religiosa el sábado 11 de enero? ¿Puedo hacerlo en otro sábado?

RESPUESTA: Esta es una pregunta frecuente. Aunque la ofrenda de toda la división se recoge el 11 de enero, puede organizar una exitosa campaña de libertad religiosa en otro sábado si es necesario. Puede pedir a los miembros de la iglesia que envíen sus donaciones por correo (utilizando el sobre incluido en el folleto de la campaña) o que las entreguen en el plato de ofrendas, en un sobre marcado: “Libertad religiosa”. También puede dirigirlos a nuestro portal de donaciones en línea en www.libertymagazine/donate.

3. Continuar promoviendo la libertad religiosa durante los meses de la campaña (enero a marzo).

4. Asegurarse de que el tesorero de su iglesia utilice la cuenta 50087—Libertad Religiosa para que la ofrenda del 11 de enero, las donaciones individuales y el dinero de las suscripciones a la revista Liberty sean acreditadas correctamente.

Gracias por su compromiso con esta misión encomendada por Dios y por sus esfuerzos para inspirar a los miembros de la iglesia. Su trabajo es muy valioso para el ministerio de la libertad religiosa de la Iglesia Adventista en Norteamérica. Oro para que juntos, sigamos amplificando nuestra voz dentro del ámbito público y llevemos a más personas al conocimiento del mensaje adventista.

Que Dios nos ayude a todos a permanecer vigilantes y fieles hasta el maravilloso día de su regreso.

Bettina Krause, Editora de la revista Liberty

Es importante que el tesorero de la iglesia acredite todas las donaciones de libertad religiosa hechas a través de la iglesia local al número de cuenta:

50087—Libertad Religiosa.

MATERIALES PARA LA CAMPAÑA DE LIBERTY 2025

INSTRUCCIONES PARA LA CAMPAÑA

4



CARTAS AL PASTOR, DIRECTOR DE LIBERTAD RELIGIOSA Y TESORERO

6



POSTER

8



SERMON

10



RECURSOS

16



“¿Está sufriendo discriminación religiosa? Llame a la línea de ayuda de Liberty: 877-721-3700”

Consejos para llevar a cabo la campaña de libertad religiosa 2025

1 Agenda

DICIEMBRE
2024

Comience a promover el 11 de enero de 2025 como el "sábado de libertad religiosa".

11
DE ENERO

Sábado de libertad religiosa

17
DE MARZO

Fecha límite para enviar por correo los formularios de suscripción (con la información actualizada y los nuevos nombres) al departamento de Relaciones Públicas y Libertad Religiosa (PARL por sus siglas en inglés) de su Unión.

- » Puede descargar e imprimir los formularios de suscripciones en www.religiousliberty.info.
- » Utilice el sobre incluido en este kit. (En la unión de América Central y del Atlántico, envíe los formularios a la oficina de PARL de su asociación).

31
DE MARZO

Fecha límite para que los miembros de la iglesia entreguen la ofrenda para la libertad religiosa en la iglesia.

2 Cómo planificar el sábado de libertad religiosa

Durante el mes de diciembre de 2024:

- » Visite nuestra página web para ver todos los recursos de la campaña.*
- » Exhiba el poster (en este kit) en el vestíbulo de la iglesia.
- » Trabaje con su pastor para elegir el orador para el sábado de libertad religiosa (puede ser el pastor o un invitado). Puede usar el sermón que se incluye en este kit o puede simplemente mostrar el video del sermón disponible en línea.*
- » Mire el webinar: *Planificación de una campaña de libertad religiosa impactante*, también disponible en línea.

Durante la primera semana de enero de 2025:

- » Pídale al secretario de su iglesia que envíe por correo electrónico a los miembros el gráfico de promoción del sábado de libertad religiosa o que lo incluya en el boletín electrónico de su iglesia.
- » Solicite al director de comunicaciones de su iglesia que publique los gráficos de promoción del sábado de libertad religiosa en la cuenta de Facebook, Instagram y X de su iglesia. Hay una variedad de gráficos para redes sociales disponible en línea.*
- » Comparta el enlace del video del llamado a la ofrenda y la diapositiva de PowerPoint con su equipo de audiovisuales.
- » Planifique cómo distribuirá el folleto impreso de la campaña a los miembros de la Iglesia el 11 de enero. (Sugerimos insertarlos en el boletín de la iglesia).

El sábado de libertad religiosa, el 11 de enero de 2025

- » Asegúrese de que los miembros de la iglesia reciban una copia del folleto de la campaña.
- » Muestre el video del llamado a la ofrenda de la campaña. Haga su propio llamado utilizando las sugerencias disponibles en línea.*
- » Durante el llamado a la ofrenda, muestre la diapositiva de PowerPoint del sábado de libertad religiosa, que incluye un código QR para donación en línea.
- » Durante su llamado a la ofrenda, muestre la diapositiva de PowerPoint del sábado de Libertad religiosa, que tiene un código QR que dirige a los miembros de la iglesia a las opciones de donación en línea.
Si no tiene un orador especial, puede utilizar el sermón escrito o reproducir el video del sermón, ambos disponibles en línea.*

Todos los recursos para la campaña están disponibles en línea en www.religiousliberty.info.

3 Otras ideas

Durante el resto de la temporada de la campaña de libertad religiosa, que se extiende hasta fines de marzo, puede organizar otros eventos especiales, tales como:

- » Una mesa redonda el sábado por la tarde para intercambiar ideas sobre la libertad religiosa.
- » Invitar a un miembro de la iglesia que haya enfrentado dificultades por no trabajar en sábado para que comparta su experiencia.
- » Entrevistar a un abogado local especializado en temas de discriminación por libertad religiosa

Para obtener más ideas, vea el webinar *Planificación de una campaña de libertad religiosa impactante*, disponible en www.religiousliberty.info.

4 Datos importantes

- » La suscripción 2025/2026 comienza con la edición de mayo/junio de *Liberty*.
- » El costo de suscripción durante la campaña es de \$7 (EE. UU. y Canadá). El costo regular es de \$10.
- » Las suscripciones a direcciones fuera de los EE. UU., Canadá y Bermudas cuestan \$9 (Cdn \$11). (Las suscripciones a territorios de EE. UU., como Guam, Micronesia, las Islas Vírgenes y Puerto Rico, se consideran locales).



Estimado pastor y director de libertad religiosa:

La ofrenda anual de libertad religiosa de la División Norteamericana está programada para el 11 de enero de 2025. Cada año tenemos la oportunidad de destacar el sagrado don de Dios de la libertad de conciencia y hacer un llamado a los miembros de la iglesia para que apoyen financieramente el ministerio de Relaciones Públicas y Libertad Religiosa (PARL por sus siglas en inglés) de la Iglesia Adventista del Séptimo Día.

Estas son algunas de las muchas formas en que PARL aboga por su libertad religiosa:

- Cada año, 1 millón de copias de la revista *Liberty* se ponen en manos de líderes de opinión en el gobierno y la comunidad en toda la división.
- La Iglesia Adventista del Séptimo Día defiende a los individuos en sus desafíos laborales relacionados con sus creencias religiosas. Muchos precedentes legales se han establecido a lo largo de los años en beneficio del derecho a defender la libertad de conciencia y santificar el sábado.
- Mantenemos una estrecha comunicación con los legisladores a nivel estatal y federal para protegerlo contra la legislación que podría limitar el libre ejercicio de la religión.

Como ciudadanos de este mundo y embajadores de Cristo, tenemos la responsabilidad de enfatizar el significado de la libertad religiosa. Es nuestra responsabilidad mantener ante los líderes de opinión de nuestros gobiernos la importancia de la tolerancia religiosa y la libertad de expresión.

¡Gracias por su compromiso al apoyar y promover la libertad religiosa!

G. Alexander Bryant
Presidente de la División Norteamericana de los Adventistas del Séptimo Día



Estimado tesorero de la iglesia:

La ofrenda para la libertad religiosa de la División Norteamericana se recogerá el sábado 11 de enero de 2025. Sin embargo, se recibirán importantes ofrendas para la libertad religiosa en febrero y marzo, y las donaciones pueden hacerse durante todo el año. Como tesorero de su iglesia, el pastor y el director de libertad religiosa necesitan de su ayuda para que la ofrenda sea un éxito.

Tenga en cuenta que la ofrenda recolectada el 11 de enero, las suscripciones a la revista *Liberty*, y otras donaciones marcadas como “Libertad religiosa”, deben acreditarse al número de cuenta: **50087—Libertad Religiosa**.

El sábado de libertad religiosa, cuando se recoja la ofrenda, los miembros recibirán un folleto que incluye un sobre para que puedan poner su donación y colocarlo en el plato de la ofrenda. Después de recibir estos sobres, por favor, siga estos pasos:

1. Asegúrese de que el “monto adjunto” sea correcto y que el dinero esté incluido.
2. Reciba el dinero y entregue el sobre con el nombre y la dirección del donante al director de libertad religiosa. **(El paso 2 debe hacerse para que cada miembro que lo solicite reciba la revista *Liberty*. De lo contrario, no recibirán la revista).**
3. Envíe la ofrenda al tesorero de su asociación local con su remesa mensual regular. El número de cuenta es **50087—Libertad Religiosa**.
4. Debe conservar el sobre de donación a nivel de la iglesia local de acuerdo con las regulaciones fiscales. Las suscripciones no se le facturarán a la iglesia. **La fecha límite para que se entreguen las ofrendas es el 31 de marzo.**

Gracias por su parte en hacer que la ofrenda para la libertad religiosa 2025 sea la más exitosa de la historia. ¡Oramos para que el mensaje de libertad religiosa y la misión de la revista *Liberty* alcancen su máximo potencial!

Si tiene alguna pregunta adicional, comuníquese con el departamento de Relaciones Públicas y Libertad Religiosa de su unión o asociación.

Sinceramente,

Judy R. Glass, Tesorera de la División Norteamericana de los Adventistas del Séptimo Día



LIBERTY

OFRENDA PARA LA
LIBERTAD RELIGIOSA
**11 DE ENERO,
2025**



**NO DEJE
QUE LA LUZ
SE APAGUE**

**DÉ SU OFRENDA
EN LÍNEA EN**

ADVENTISTGIVING.ORG

Busque "Liberty" en
ofrendas mundiales

La verdad en una época de extremismo

Saludos a las iglesias adventistas del séptimo día y a cada miembro en Norteamérica que se interesan por la libertad religiosa.

Algo curioso ha sucedido durante mi vida. La gente ha cambiado su forma de pensar con respecto a la libertad religiosa. Muchos que antes se mostraban indiferentes, hoy están muy interesados en cuestiones relacionadas con la libertad religiosa.

Desde la pandemia de COVID-19, la libertad civil y religiosa se ha convertido en un tema popular de debate para los cristianos en los Estados Unidos y en la cultura en general. Hace unos pocos años, las regulaciones impuestas a causa del COVID-19 hicieron que muchos cristianos se sientan perseguidos por el mundo secular, especialmente donde se permitió que los casinos y los bares permanecieran abiertos mientras se ordenó el cierre de las iglesias. Las personas no vacunadas se sintieron ciudadanos de segunda clase al ser excluidas de eventos o al restringírseles viajar. Pero ellos no fueron los únicos que sintieron que sus derechos estaban siendo cercenados. Hubo otros que también sintieron que fueron tratados de manera diferente. Las víctimas de violencia racial, de la brutalidad policial o de la corrupción en el sistema de justicia penal no siempre han recibido un trato igualitario ante la ley. Hoy los ideales de nuestra república están bajo presión para probar si realmente protegeremos o no la libertad y la dignidad de cada individuo.

Después del desbarajuste de los últimos años, muchos cristianos en los Estados Unidos están más resentidos que nunca con el sistema político. Los pastores y miembros de las iglesias cristianas en todo el país se sienten heridos, enojados y listos para levantarse y tomar el control. Durante los últimos años hemos visto grandes estadios repletos de cristianos unidos en su deseo de tomar el poder.

Mientras tanto, los adventistas del séptimo día nos encontramos en una posición particular, no debemos ceder a las demandas de los secularistas radicales ni complacer el clamor de los nacionalistas cristianos, sino que debemos ser una voz de la verdad y la razón en una era de extremismo. Los adventistas tenemos una rica herencia

y un entendimiento profético que se necesitan desesperadamente en estos tiempos, pero también se necesita un pensamiento claro y fortaleza mental para mantenerse firme en los principios, mientras que las multitudes en todas partes se están volviendo cada vez más fanáticas. Hoy se necesitan miembros de la Iglesia Adventista del Séptimo Día que no sean fácilmente arrastrados en diferentes direcciones, sino que tengan la claridad y la fuerza para mantenerse firmes en las Escrituras.

Control económico

Los adventistas del séptimo día no somos los únicos cristianos que recurrimos al Apocalipsis para encontrar respuestas a lo que está sucediendo en los Estados Unidos. Es muy común en estos días escuchar a predicadores usar el libro de Apocalipsis para advertir a la gente contra la tiranía del gobierno. Uno de los pasajes bíblicos más citados es Apocalipsis 13:16,17. Cualquiera que haya estudiado la marca de la bestia conoce bien este texto: “Y ella hace que a todos, a pequeños y a grandes, a ricos y a pobres, a libres y a esclavos, se les ponga una marca en la mano derecha o en la frente, que nadie pueda comprar ni vender, sino el que tenga la marca, es decir, el nombre de la bestia o el número de su nombre”. * ¡Esto es control totalitario! Estos versículos describen un tiempo durante el cual el gobierno obliga a la gente a seguir la agenda de la marca de la bestia. En esta profecía la presión económica se aplica en el sentido más extremo de la palabra.

La descripción de una tiranía económica es un mensaje que hace eco en millones de personas hoy en día, por lo que estos versículos se han vuelto extremadamente populares durante los últimos años. Pero los estudiantes diligentes de la Biblia deben tener cuidado, porque mientras que los últimos versículos de Apocalipsis 13 se han convertido muy populares recientemente, ¡los versículos anteriores han perdido mucha popularidad! Los predicadores estadounidenses rara vez citan el contexto, y hay una razón para ello. El contexto sería devastador para sus oyentes. Nadie quiere oír hablar de lo que según la Biblia conduce a la tiranía final en este mundo. Los versículos anteriores dan un mensaje muy poco popular que es típicamente ignorado por los maestros de profecía, y a veces descuidado incluso

por los adventistas. Retrocedamos algunos versículos y consideremos cuidadosamente el contexto.

Fuego del cielo

Los versículos 13 y 14 nos proporcionan el punto de partida para la acción de la marca de la bestia. Los adventistas hemos predicado muchos sermones sobre la marca de la bestia, pero a veces decimos poco sobre la imagen de la bestia, lo cual es un problema. No puedes comprender correctamente la marca de la bestia a menos que primero entiendas cómo la imagen de la bestia prepara el escenario. En estos versículos, se ve a la última superpotencia abriendo el camino a un falso reavivamiento religioso que termina en una tiranía religiosa. Apocalipsis 13:13,14 dice: “Y hace grandes señales, de tal manera que aún hace descender fuego del cielo a la tierra delante de los hombres. Y engaña a los habitantes de la tierra a causa de las señales que se le concedió hacer en presencia de la bestia, mandándoles a los habitantes de la tierra hacer una imagen en honor de la bestia que tiene la herida de espada y que revivió”. *

Estos versículos denotan claramente que va a haber milagros, curaciones y eventos sobrenaturales muy impresionantes que conducirán al engaño final de este mundo. La palabra “señal” es la misma palabra que Juan usó en su evangelio para describir los milagros de Jesús cuando sanó a las personas y alimentó a las multitudes. Pero en Apocalipsis 13 es el lado equivocado el que está obrando estos milagros. El texto dice que estos engañadores incluso hacen descender fuego del cielo. ¿Qué significa esto? El último libro de la Biblia está usando un símbolo muy específico que no es difícil de entender en el contexto más amplio de las Escrituras.

Para entender el significado del fuego que cae del cielo, primero pensemos en el profeta Elías en la cima del Monte Carmelo. Estaba compitiendo en un certamen nacional sobre adoración. Toda la nación se reunió en la cima del Monte Carmelo para un enfrentamiento épico entre religiones rivales. Después de un día desastroso y vergonzoso de oración y despliegues por parte de los profetas de Baal, el profeta Elías ofreció una humilde oración y en respuesta cayó fuego del cielo (1 Reyes 18:38). El mismo tipo de contienda sobre adoración volverá a ocurrir según Apocalipsis 13, con una diferencia absolutamente asombrosa: en Apocalipsis 13 es el lado equivocado el que hace descender fuego del cielo. Esto resulta en un engaño religioso masivo a una escala que

supera con creces cualquier cosa que hayamos experimentado antes.

Para entender mejor este símbolo del fuego que cae del cielo, necesitamos considerar también la historia del Pentecostés del Nuevo Testamento, cuando llamas de fuego descendieron del cielo apareciendo sobre la cabeza de cada persona en el aposento alto (Hechos 2:3). Este fuego del cielo simbolizaba al Espíritu Santo. Fue una muestra del poder y el reavivamiento del Espíritu Santo que vino en respuesta a la oración. En el Apocalipsis, sin embargo, este fuego del cielo no es el verdadero; es la falsificación. Representa un falso derramamiento del Espíritu Santo que viene en respuesta a la oración de una religión que ha comprometido la verdad bíblica. Esta profecía está describiendo un falso reavivamiento religioso que arrastrará a la nación y dará paso a la imagen de la bestia.

La imagen de la bestia

¿Quieres saber por qué tantos maestros de profecía evitan Apocalipsis 13:14,15? Porque estos versículos dejan una cosa en claro: la imagen de la bestia no está formada por ateos. Hay milagros. Hay oraciones. Hay un reavivamiento religioso. La imagen de la bestia no es un programa secular. La imagen de la bestia no va a venir de las élites mundiales que son hostiles a los valores cristianos. ¡Todo lo contrario! Vendrá de donde menos lo esperemos. ¡La imagen de la bestia es posible gracias a un grupo de pastores y evangelistas en los Estados Unidos que están trabajando juntos con los legisladores para traer al país de regreso a Dios! Apocalipsis 13 describe claramente una tiranía religiosa que aflora en un esfuerzo por restaurar el cristianismo en esta nación.

Es por eso que se llama la imagen de la bestia. ¿Qué es una imagen? Una réplica o un reflejo. ¿Un reflejo de qué? La imagen de la bestia es una imagen de la bestia que surge del mar descrita en Apocalipsis 13:1-10, simbolizando la tiranía religiosa de la Edad Media, cuando la Iglesia controlaba el Estado. La profecía es clara en cuanto a que la tiranía religiosa de la Edad Media revivirá en los últimos días.

Ahora, esto puede ser un poco difícil de creer después de que los dictadores comunistas han hecho de la tiranía secular una amenaza tan dominante para los cristianos durante el siglo pasado. Desde la Revolución Francesa, se ha derramado mucha sangre por parte de dictadores

seculares que son hostiles al cristianismo. Apocalipsis 11 habla poderosamente de la realidad de la persecución secular contra los cristianos. Sin embargo, a lo largo de los últimos 2.000 años, la tiranía secular ha matado a miles, mientras que la tiranía religiosa ha matado a diez miles. En la primera década del 1700, la gente huyó a América para escapar de la persecución religiosa que había estado ocurriendo en Europa durante más de 1.000 años. Si bien ha habido un aumento en la persecución secular durante los últimos 200 años, Apocalipsis 13 es claro en que la persecución final en este mundo será otra persecución religiosa en la que las iglesias ganarán la delantera nuevamente y harán cumplir su versión del cristianismo.

Apocalipsis 17 también muestra un poder religioso que ha ganado poder sobre el Estado. En Apocalipsis 17 hay una mujer con las palabras MISTERIO y BABILONIA escritas en su frente. Esta mujer está montada en la bestia, lo que significa que el poder religioso tiene una posición de dominio sobre el poder del Estado. Muchas personas hoy en día piensan que la bestia está montada en la mujer, pero podemos estar seguros por la profecía de que el poder religioso estará por encima.

Historia adventista

¡Esto no es nada nuevo! Durante 173 años, los adventistas nos hemos mantenido firmes en cuanto a nuestras enseñanzas acerca de los Estados Unidos en la profecía. A partir de 1851, los adventistas hemos tenido claro qué es lo que creemos que causará el deceso final de la libertad en los Estados Unidos.

El 19 de mayo de 1851, la Advent Review and Sabbath Herald (Revista Adventista) publicó un artículo acerca de los Estados Unidos en la profecía. Este artículo fue escrito por J. N. Andrews a los 21 años. Dice, basado en Apocalipsis 13:5-8 y Daniel 7:23-26, que es necesario que se haga una imagen de la bestia que recibió la herida mortal. Que esa bestia era, en verdad, una iglesia revestida de poder civil y autoridad por medio de la cual daba muerte a los santos de Dios. Y que una imagen de la bestia entonces debe ser otra iglesia

revestida de poder civil y autoridad para dar muerte a los santos de Dios y esto no puede ser otra cosa que la iglesia protestante corrupta y caída.

En 1851, J. N. Andrews, a los 21 años, vio claramente que, según la profecía bíblica, la amenaza final a la libertad religiosa vendría de las iglesias protestantes de América. Eso no quiere decir que la única amenaza a la libertad religiosa provenga de los líderes religiosos. Por el contrario, hemos experimentado amenazas a la libertad religiosa desde todos lados. Pero la amenaza final a la libertad religiosa vendrá de las iglesias de los Estados Unidos. Elena de White marcó este punto aún más enfáticamente 38 años más tarde cuando publicó El Conflicto de los Siglos en 1888. El Conflicto de los Siglos es claro e inquebrantable tanto en su explicación de la marca de la bestia como en la imagen de la bestia.

Con respecto a la imagen de la bestia, dice: “Para que los Estados Unidos formen una imagen de la bestia, el poder religioso debe dominar de tal manera al gobierno civil que la autoridad del Estado sea empleada también por la Iglesia para cumplir sus fines.” (p. 438; cursiva añadida). En esta cita, ¿quién controla a quién? No es el gobierno el que controla el poder religioso. Es la Iglesia la que controla el gobierno. Hay una gran diferencia. La imagen de la bestia se logrará cuando el poder religioso en los Estados Unidos tome el control del gobierno civil para la imposición de una agenda religiosa particular. ¡Ese es nuestro futuro, un país en el que el cristianismo protestante se vuelve dominante y autoritario! ¿Lo ven venir?

Elena White explicó que, si quieres ver el desarrollo de la imagen de la bestia, no solo escuches lo que dicen los jueces en la Corte Suprema o lo que dicen los legisladores en el Congreso, ¡escucha lo que dicen los pastores desde los púlpitos estadounidenses! En la página 439 escribe: “Cuando las iglesias principales de los Estados Unidos, uniéndose en puntos comunes de doctrina, influyan sobre el Estado para que imponga los decretos y las instituciones de ellas, entonces la América protestante habrá formado una imagen de la jerarquía romana, y la inflicción de penas civiles contra los disidentes vendrá de por sí sola.” (Cursivas añadidas).

Entonces, ¿cómo evaluamos el desarrollo de la imagen de la bestia? ¿A quién observamos? ¿A los agentes más poderosos del mundo? ¿A los principales magnates de los negocios? ¿A las élites mundiales? De acuerdo con Elena de White, la mejor forma de seguir el desarrollo de la imagen de la bestia es observando las principales iglesias de los Estados Unidos. Ya está sucediendo. Si usted escucha hoy a los pastores populares notará que el tono está cambiando. Hoy en día, los líderes cristianos

en los Estados Unidos se sienten lastimados, heridos y enojados por cómo han ido las cosas en este país. Sienten que es hora de adoptar un enfoque más agresivo y hacer que esta nación regrese a Dios.

En la página 439, ella continúa: “La ‘imagen de la bestia’ representa la forma de protestantismo apóstata que se desarrollará cuando las iglesias protestantes busquen la ayuda del poder civil para la imposición de sus dogmas.” La profecía de la imagen de la bestia predice que el dogma de la Iglesia volverá a dominar al dogma secular.

De perseguido a perseguidor

Apocalipsis 13 nos recuerda lo fácil que es que el perseguido se convierta en perseguidor. En Apocalipsis 12 la tierra proveyó un refugio para la iglesia perseguida. Dice en Apocalipsis 12:16: “Pero la tierra ayudó a la mujer, pues la tierra abrió su boca y se tragó el río que el dragón había echado de su boca.” Pero en Apocalipsis 13, los que huyeron de la persecución se convirtieron en los perseguidores. Dice en Apocalipsis 13:11,12: “Después vi otra bestia que subía de la tierra. Tenía dos cuernos semejantes a los de un cordero, pero hablaba como un dragón. Ejerce toda la autoridad de la primera bestia en presencia de ella, y hace que la tierra y sus habitantes adoren a la primera bestia, cuya herida mortal fue sanada.” Si bien la tierra se asocia a los perseguidos en el capítulo 12 de Apocalipsis, en el capítulo 13 se asocia a los perseguidores. El perseguido se convierte en perseguidor.

La historia de la Iglesia está llena de ejemplos como este, comenzando con los cristianos perseguidos en el siglo IV, que con la ayuda de Constantino se convirtieron en perseguidores. Esta transición de perseguido a perseguidor no sólo ocurrió con los católicos, sino también con los protestantes. En Alemania, los luteranos que lucharon intensamente por su libertad religiosa no estuvieron dispuestos a extenderles ese mismo derecho a los anabaptistas. El único punto en que los príncipes católicos y los luteranos estuvieron de acuerdo en la Dieta de Speyer de 1529 fue que los anabaptistas no iban a ser tolerados en Alemania. Muchos anabaptistas murieron a manos de luteranos y católicos en los años que siguieron. En la Alemania del siglo XVI los protestantes perseguidos se convirtieron en perseguidores.

En Ginebra, Suiza, después de que Juan Calvino se independizara de Roma y asegurara la libertad religiosa para

él y su iglesia, quemó en la hoguera a Miguel Servet por tener creencias disidentes sobre la Trinidad. En Ginebra, otra vez el perseguido se convirtió en perseguidor.

Y finalmente, lo mismo sucedió en las colonias americanas. Los puritanos huyeron al Nuevo Mundo para escapar de la persecución del rey de Inglaterra y de la Iglesia de Inglaterra, pero al llegar a los Estados Unidos, los puritanos establecieron la libertad religiosa para ellos y para nadie más, lo cual no es libertad religiosa en absoluto. Multaron, encarcelaron y ejecutaron a personas que no adoptaban las creencias y prácticas puritanas. También en la América colonial, el perseguido se convirtió en perseguidor.

Separación de la Iglesia y el Estado

Roger Williams rompió el ciclo cuando imaginó una nueva colonia que protegería la libertad religiosa no solo de los bautistas, sino de todas las minorías religiosas, incluidos los ateos, los judíos y los musulmanes. Debido a su compromiso con la separación de la Iglesia y el Estado, Rhode Island se convirtió en un refugio para personas perseguidas por cualquier creencia. Los adventistas del séptimo día seguimos la tradición de Roger Williams al abogar por una sólida separación de la Iglesia y el Estado. Creemos en la protección de la dignidad humana y las convicciones religiosas de todos, incluidos aquellos que piensan de manera muy diferente a nosotros.

Hoy en día, la doctrina de la separación de la Iglesia y el Estado es objeto de un feroz debate. Viví esta fuerte tensión hace un par de años. Cuando era pastor en Spokane, Washington, me invitaron a representar a los adventistas del séptimo día en un panel interreligioso sobre libertad religiosa organizado por la Iglesia de los Santos de los Últimos Días. En este evento por la libertad religiosa me senté entre un sacerdote católico romano y un gurú budista, personas con creencias muy diferentes a las mías. También me acompañaron en la mesa un pastor no denominacional y el presidente de una conferencia de la Iglesia Mormona. El panel fue moderado por un pastor del Ejército de Salvación. Consideré un privilegio tener la oportunidad de compartir algunas perspectivas adventistas del séptimo día con esta audiencia tan diversa. En un momento durante el panel de discusión, compartí cómo los adventistas tenemos una fuerte historia de abogar por la separación de la Iglesia y el Estado, una ética transmitida a Estados Unidos por el pastor bautista y fundador

de Rhode Island, Roger Williams. Cuando hablé sobre la separación de la Iglesia y el Estado, el moderador del panel me cuestionó de inmediato, diciendo: “Cuando dices separación de la Iglesia y el Estado, te refieres a que el Estado no intervenga en la Iglesia, no que la Iglesia no intervenga en el Estado, ¿verdad?”

Cuando el pastor del Ejército de Salvación me hizo esta pregunta, creo que habló en nombre de millones de estadounidenses que creen que la separación de la Iglesia y el Estado es una calle de un solo sentido. Creen que el gobierno debe permanecer fuera de la Iglesia, pero la Iglesia no debe quedarse fuera del gobierno. Aquí es donde está el verdadero problema hoy, ¿Los adventistas tenemos bien clara nuestra posición! Cuando estudias la historia de Roma, hubo momentos en que el emperador controló al papa, y hubo momentos en que el papa controló al emperador. ¡Ambas situaciones fueron un problema! Los adventistas creemos que la separación de la Iglesia y el Estado es en ambas direcciones. Estamos en contra de que la Iglesia controle al Estado y también de que el Estado controle a la Iglesia.

Nuestra comprensión de Apocalipsis 11, la Revolución Francesa y los ejemplos de dictaduras comunistas en el mundo hace que sea imposible para nosotros ser apáticos hacia cualquier estado que busque controlar la Iglesia. Nuestra comprensión de Apocalipsis 13, la historia de los católicos del siglo IV en Roma, los luteranos en Alemania, los calvinistas en Ginebra y los puritanos en Estados Unidos hace que sea imposible ser neutral hacia las iglesias que usan el Estado para imponer su agenda. Hoy en día, los adventistas del séptimo día pertenecemos a un grupo cada vez menor de cristianos que creen que la separación de la Iglesia y el Estado es una calle de doble sentido, donde tanto la Iglesia como el Estado deben respetarse mutuamente y donde ninguno de los dos debe utilizarse para implementar la agenda del otro.

Todo está en juego

Dios nos ha dado la profecía bíblica para que podamos estar despiertos y vigilantes antes de la segunda venida de Jesús. Para los adventistas, descuidar Apocalipsis 13 y la profecía de la imagen de la bestia sería tan catastrófico como lo fue para los líderes judíos descuidar Isaías 53 y Daniel 9 en el tiempo de Cristo. El descuido de ciertas profecías mesiánicas por parte de los maestros religiosos hace 2.000 años, los llevó a rechazar al Mesías. Si los

lectores de la Biblia hoy en día descuidamos Apocalipsis 13 y la profecía de la imagen de la bestia, no hay duda de que seremos arrastrados por el engaño y no estaremos preparados para el futuro.

Hoy en día existe una fuerte tentación para los adventistas de comprometer nuestros principios por el bien de la política. Muchos cristianos están intoxicados con la política de Babilonia. Si bien nosotros rechazamos las doctrinas de Babilonia, tengamos cuidado de no emborracharnos con su política. Si bebemos un poco del vino de Babilonia de vez en cuando, comenzaremos a sentirnos cómodos con él. No hay duda de que la imagen de la bestia será un proyecto moral muy atractivo al principio. Será algo que unirá a los cristianos de todo el mundo. Y, sin embargo, terminará drásticamente. Dios ha llamado a los adventistas del séptimo día al escenario para un momento como este. Tenemos las profecías de Apocalipsis para ayudarnos a navegar por las complejidades de nuestro mundo de hoy. ¡No descuidemos ahora nuestra rica herencia de libertad religiosa, sino demos un paso adelante con más coraje que nunca! Este no es el momento para que los adventistas cambiemos nuestra interpretación de la profecía. Necesitamos nuestra herencia profética hoy más que nunca.

Apelación

Busquemos al Señor en consagrada oración y en un estudio diligente de la Biblia. ¿Sientes la necesidad de que Dios nos guíe y nos fortalezca para los complejos desafíos que enfrentamos hoy? Que Dios haga algo muy especial en cada uno de nosotros, para ablandar nuestros corazones y abrir nuestros ojos. Que no seamos arrastrados en diferentes direcciones, sino que nos mantengamos firmes donde Dios nos ha llamado a estar.

Tal vez Dios te esté llamando a afianzar las relaciones que tienes en tu comunidad o a hacer nuevas amistades. ¡Ahora es el momento de hacer amigos, antes de que nos quedemos sin amigos! Tal vez Dios te esté llamando a organizar un evento para crear conciencia sobre la libertad religiosa o la profecía bíblica. Tal vez te esté llamando a compartir la revista Liberty, El Conflicto de los Siglos, o alguna otra literatura sobre este tema tan importante. Lo que sea que Dios te esté llamando a hacer, no esperes. Estamos en el año 2025. Este es un año para la acción.

* Los textos de la Biblia son de la Reina Valera 1995 (RVR1995). Sociedades Bíblicas Unidas. Usado con permiso. Todos los derechos reservados.

Consejos para actualizar las suscripciones a *Liberty*

Corrección y mantenimiento del formulario de suscripciones

Los materiales de la campaña de libertad religiosa incluyen una copia impresa de los nombres y direcciones de las personas de su iglesia que recibieron la revista *Liberty* el año anterior.

Por favor, revise esta lista cuidadosamente y haga las actualizaciones necesarias.

- Para eliminar una suscripción, escriba OUT a la izquierda del número de línea.
- Para mantener una suscripción, escriba KEEP junto al nombre.
- Para actualizaciones parciales de nombre o dirección, tache la parte incorrecta y escriba los datos corregidos en el espacio encima de la información antigua.
- Si su iglesia patrocinó suscripciones el año anterior, pero no recibió una lista de suscripciones, comuníquese con el departamento de PARL de su unión. (En la Unión de América Central y del Atlántico, comuníquese con su conferencia).

Como completar el formulario de nuevos pedidos de suscripción

Los formularios para nuevas suscripciones están disponibles para su descarga en www.religiousliberty.info

Use un formulario para nuevas suscripciones para agregar los nombres y direcciones de los miembros de la iglesia que han indicado que desean una suscripción a la revista *Liberty*.

Además, los miembros de la iglesia pueden escoger a un miembro de la comunidad, tal como un funcionario del gobierno local o un líder religioso, para recibir una suscripción a la revista *Liberty* de regalo.

PARA TENER EN CUENTA: La oficina de *Liberty* mantiene una lista de prioridad nacional de suscripciones patrocinadas, que incluye a los funcionarios del gobierno federal y estatal. Por lo tanto, no es necesario incluir estos nombres en la lista de su iglesia.

Sin embargo, sería conveniente que los miembros de su iglesia puedan identificar a los líderes locales que deberían recibir suscripciones de regalo.

Cuando hay una rotación frecuente de funcionarios, como en los cargos de alcalde, jefe de policía, bibliotecario, directores de escuelas, etc., recomendamos usar el título del cargo en lugar del nombre de la persona.

Para asegurarse de que la lista de suscripciones de su congregación esté correctamente designada, por favor incluya los códigos de su iglesia y conferencia en el formulario de nuevas suscripciones. Puede encontrar los códigos en la lista de suscripciones actuales o puede obtenerlos llamando a la oficina de PARL de su unión.

RECURSOS



religiousliberty.info

Sitio oficial del departamento de libertad religiosa y relaciones públicas de la División Norteamericana



libertymagazine.org

Último número de la revista *Liberty* más 10 años de archivo



Just Liberty podcast

En todas las principales plataformas de podcasts y [youtube.com/@LibertyMag](https://www.youtube.com/@LibertyMag)



@Liberty_Mag



facebook.com/NADPARL



instagram.com/nadparl



youtube.com/NADPublicAffairsandReligiousLiberty



Servicio de suscripción de *Liberty*: (800) 456-3991



¿Está sufriendo discriminación religiosa?

Llame a la línea de ayuda de Liberty: 877-721-3700



**Seventh-day
Adventist[®] Church**

NORTH AMERICAN DIVISION

9705 Patuxent Woods Drive, Columbia, MD 21046